



# Heiko Schmäler nach 19 Jahren wieder Dart-König

Sportart wiederbelebt - Spannendes Turnier geboten

■ **Hahnenbach.** Im Jahr 2002 bot der TV Hahnenbach seinen Mitgliedern erstmals die Sportart Dart auszuüben. Bis 2008 wurden vier Vereinsmeisterschaften (VM-Titel 2002: Heiko Schmäler, VM-Titel 2005, 2006 und 2008: Oliver Beilmann) ausgetragen. Danach verloren die Mitglieder das Interesse an dieser Sportart. Erst im Jahr 2018 sorgte Stefan Hill für eine Neubelebung im Turnverein. Gleich im Jahr 2019 fanden wieder Vereinsmeisterschaften im Einzel und auch erstmals im Doppel statt. Leider brachte die Corona-Pandemie die Aktivitäten im Jahr 2020 wieder zu erliegen. Nach den Sommerferien 2021 wurden die Dartspieler wieder aktiv und so wurden

jetzt die 6. Vereinsmeisterschaften im Dartspiel ausgetragen.

Insgesamt 13 Mitglieder (1 Frau und 12 Männer) trafen sich im Turnerheim auf dem Sportgelände „Sauwasen“ um den begehrten Vereinsmeistertitel „King of Dart 2021“ auszuspielen. Gespielt wurde im Doppel-Ko-System das Dartspiel 301 abwärts über zwei Gewinnsätze. Zu den Favoriten gehörten neben Abteilungsleiter Stefan Hill auch die drei Erstplatzierten von 2019 mit Titelverteidiger Guido Schlarb, dem 2. Platzierten Mattias Vier und dem 3. Platzierten Christoph Köhler. Nach sechs Stunden mit spannenden Spielen, gepaart mit manchen Überraschungen, gewann Heiko Schmä-



Bei der Siegerehrung freuten sich (von links) Stephan Rentmeister, Heiko Schmäler und Christoph Köhler.

Foto: Schwabbacher

ler, der Gewinner der 1. Vereinsmeisterschaft im Jahr 2002, nach 21 Jahren im Finale gegen Christoph Köhler zum zweiten mal den Vereinsmeistertitel. Auf den 3. Platz kam Stephan Rentmeister.

Jeden Donnerstag treffen sich ab 19:30 Uhr im Turnerheim die Mitglieder zum Dartspiel. Interessierte Frauen und Männer und auch Jugendliche sind jederzeit herzlich willkommen. *jms*